



Bildlegende: von links: Jungschützensieger Loic Widmer, die neue Stubenwirtin Maya Achermann und Jahresmeister Patrick Messmer. Foto: Hansjörg Dubach.

In der Schützenstube Kannenbühl führte Präsidentin Ruth Dambach erstmals durch die Traktanden der 182. Generalversammlung des Wehrvereins Hochdorf. Gedacht wurde des verstorbenen Freimitgliedes Walter Burri und des früheren Kassiers Gerhard Steiner. Nebst dem Besuch diverser externer Anlässe in Emmen, Menznau, Gettnau, Wikon, Uster und traditionellen Heim-Wettkämpfen wie Cup- und Kilbischessen bildet der Besuch des Aargauer Kantonschützenfestes im Freiamt den sportlichen Höhepunkt der Schiesssaison 2023. Ebenso fand im Oktober der stark besuchte UOV-Mehrkampf ein weiteres Mal in Hochdorf statt. Jungschützenleiter Patrick Messmer führte mit seinem Helferteam 20 Jugendliche erfolgreich in den Schiesssport ein. Sieger des Jungschützenkurses ist Loic Widmer. 245 Armeeangehörige erfüllten im Kannenbühl ihre Schiesspflicht. Nach 20-jähriger Führung der Schützenstube übergab das Stubenwirtepaar Beatrice und Moritz Grüter die Leitung der Schützenstube an Maya Achermann, welche neu im Vorstand Einsitz nimmt. Die Jahresmeisterschaft gewann wie im Vorjahr Patrick Messmer (1010.63 Pt.) vor dem Jungschützen Loic Widmer mit 1003.28 Zählern.

Hansjörg Dubach, Alpenstrasse 26, 6280 Hochdorf. Tel: 076 305 83 35 (haduzi@gmx.ch)

Toolbox

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
13:31:44 10.03.2024

Franz Achermann

